



さくらんぼだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2017, 9

暑さはまだ残りますが、秋の優しい日差しに変わってきました。暑さが残る中でも、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。園庭では、「〇〇だね」「〇〇しよっか」など子ども同士での会話が広がってきました。又、トンボを見つけると、「トンボいた」と保育者や友だちに教えてくれる姿もあります。これからも、子どもたちの会話に耳を傾けていきたいと思えます。

プール楽しかったね！！

初めは、「プール入るよー」と声を掛けても「プール？」と言う表情だった子どもたち。しかし、回数を重ねていくにつれ「プール入るよー」と声を掛けると、自らズボンを脱ぎ始め、だんだんと楽しさがわかるようになってきました。又、水に濡れることを嫌がる姿がありましたが、それも回数を重ねると全然へっちゃらに！！顔に水を掛けられても喜ぶ子もいました。

プールでは、ジョーロに水を入れ「ジャー」と言いながら、プールの中やプールの外に水を出して水まきをしているような姿が見られました。



どろんこあそび

初めてどろんこ遊びをした子どもたち。裸足で外に出ると、砂の感触になかなか慣れずその場に立ち尽くす子や、すぐに慣れてどろんこ遊びを始める子など様々でした。砂場に水を流すと、「わあー」と目をキラキラさせその様子をじっと見つめる子どもたち。砂を握ったり足で踏んだりして砂の感触を楽しむことが出来ました！！

森の中さんぽ

“親子で遊ぼう会”のさくらんぼ組は森の中をテーマにし、親子で森の中の散歩を楽しんで頂きます。テーブルにスズランテープを付け、その下をハイハイしながら森の中へ。次は、子どもたちが布の上に横たわりお休みタイム。ゆらゆらを楽しみます。子どもたちの中には「もう1回」と、何度も揺れを楽しむ子や、ちょっぴり怖くて眉毛が下がっている子もいますが、布から降りると笑顔でまた乗ろうとしています。他にも、タイヤのお山を越えたり布の中を駆け抜けたり…楽しいことがたくさんありますので、是非親子で一緒に楽しんで下さい。



お願い

- ・週末には、クラス帽子・テラス靴を持ち帰りお洗濯をお願いします。
- ・靴のサイズを確認し、子どもが自分で履きやすい靴の用意をお願いします。

どろんこ用の洋服を用意して頂きありがとうございました